

## Drittklässer füllen bei Stadtputzete Müllsäcke ab

BAD SAULGAU (sz) - Die Klasse 3d der Berta-Hummel-Schule Bad Saulgau hat kürzlich bei der Stadtputzete mitgemacht. Die Klassenlehrerin Margit Malek sowie die Mütter Anja Heudorfer-Marx, Aurelia Boll, Simone Keller, Ute Neuburger und Anja Jelly beaufsichtigten jeweils eine Schülergruppe, die die zugeteilten Stadtgebiete vom Müll befreite. Heraus kamen bei der Stadtputzete zwölf große Säcke mit Abfall, der bequem über den gelben Sack, die Papiertonne oder die Recyclinghöfe hätte entsorgt werden können. Der städtische Bauhof entsorg-

te den Müll noch am selben Tag. Am Ende der Aktion diskutierten Eltern mit den Schülern und der Lehrerin noch lange über Umweltverschmutzung und die Unverfrorenheit mancher Leute, den Müll einfach auf Kosten anderer illegal zu entsorgen.

FOTO: PRIVAT